

MULTON Louis Eugène

Etat Civil:

Né le 7 juillet 1892 à Vicq-sur-Gartempe (86) au hameau de la Bergerie.
Parents : **Louis MULTON** (cultivateur) et **Louise CARRE**.

Fratrie :

Registre Matricule :

Louis Eugène MULTON est de la classe 1912 et porte le numéro matricule 193 au bureau de recrutement de Châtellerault.
Profession de cultivateur.
Son Corps d'Affectation est le 68ème Régiment d'Infanterie avec le matricule 1479
Le casernement ou lieu de regroupement est au Blanc et à Issoudun.

Détail des services et mutations diverses :

Incorporé à compter du 8 octobre 1912,
soldat de 2ème classe.

**Décédé le 23 avril 1915 suite de maladie à
Broons (Côtes du Nord).**



Ministère de la défense - Mémoire des hommes

PARTIE À REMPLIR PAR LE CORPS.

Nom **MULTON**
Prénoms *Louis Eugène*
Grade *2^e classe*
Corps *68^e Rég^t d'Infanterie 1^{er} ca*
N° *4179* au Corps. — Cl. *1912*
Matricule. *193* au Recrutement *Châtellerault*
Mort pour la France le *23 Avril 1915*
à *Broons (Côtes du Nord)*
Genre de mort *Blessures de guerre et*
spontanées consécutives
Né le *7 juillet 1892*
à *Vicq* Département *Vienne*
Arr['] municipal (p['] Paris et Lyon),
à défaut rue et N°.

Jugement rendu le *23*
par le *Tribunal de* *Châtellerault*
acte ou jugement transcrit à la
Mairie de Vicq
N° du registre d'état civil *24 avril 1915*

Cette partie
n'est pas à remplir
par le Corps.

62-708-1000 1022361

Ses différentes campagnes :

En guerre contre l'Allemagne du 2 août 1914 au 23 avril 1915.

Sépulture :

Sa sépulture est à BROONS (22 Côtes d'Armor) dans le carré militaire BROONS

Tome individuelle : carré 1, rang 5, tombe 123

Le carré militaire de Broons a été créé au début des années 20. Il était destiné à recevoir les dépouilles de soldats morts pour la France, loin de leur région d'origine.



Le soldat Louis Eugène MULTON meurt, semble-t-il, d'une grave infection (péritonite) suite à une blessure, probablement à l'abdomen, à l'hôpital de campagne à Broons en Bretagne.

Cet hôpital a été ouvert dans 42 écoles des sœurs de Sainte-Marie de septembre 1914 à mai 1919.



Certains de ces hommes étaient des blessés ou des malades hébergés dans les locaux de la congrégation des Filles de Sainte-Marie qui servait alors d'hôpital militaire. Ils avaient parfois été inhumés dans une fosse commune, avant d'être exhumés puis déposés dans ce nouveau carré militaire lors de sa création.

Historique du 68ème RI.

En 1914, ce régiment participe aux combats en Lorraine, en Ardennes, en Champagne et en Flandres. Au début de 1915, le 68ème alterne les périodes de repos et les positions de défense dans les tranchées autour d'Ypres.